

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Estuaire : une passerelle livrée à Nzeng-Ayong

UNE dotation du député Daniel Nkoulou.

Stéphane MASSASSA
Libreville/Gabon

LES habitants de Nzeng-Ayong, dans le 6e arrondissement de la commune de Libreville, viennent de bénéficier d'une passerelle en béton armé, longue d'une trentaine de mètres. Une infrastructure qui relie désormais les secteurs dits "Nouvelle cité" et "Cité rose". D'une valeur de 7 millions de francs, l'ouvrage est un don du député du 2e siège du 6e arrondissement, Daniel Nkoulou Abessolo, par ailleurs cadre du Rassemblement pour la restauration des valeurs (RV), un parti de la majorité présidentielle. Après un mois et demi de travaux, la passerelle a été livrée le 24 octobre dernier aux usagers. La cérémonie de remise officielle s'est déroulée en présence du président du RV, Arsène Édouard Nkoghe.

Lequel, satisfait de cette réalisation, a procédé à la coupure du ruban inaugural.

Des panneaux solaires y ont également été installés, en vue de lutter contre des actes d'agression et autres, dont sont généralement victimes les habitants de cette zone.

"Nous avons longtemps souffert ici avec des ponts de fortune. C'était un véritable calvaire ! Surtout en temps de pluie. Vous pouvez donc imaginer la satisfaction qui est la nôtre de recevoir cette passerelle en béton armé, qui va soulager les populations", a laissé entendre un riverain.

Selon le député bienfaiteur, sa dotation s'inscrit dans la droite ligne de la politique de solidarité nationale prônée par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba. De même, elle est la réponse aux cris de détresse des populations de cette partie du 6e arrondissement de Libreville, qui ne savaient plus



L'ouvrage permet désormais aux populations des deux rives de les rallier en toute sécurité.

Photo: DR

à quel saint se vouer en temps de pluie

"Même s'il est vrai que ce n'est

pas du ressort d'un député de construire des routes ou des passerelles, la possibilité nous est

quand même donnée d'accompagner l'Exécutif dans ce rôle difficile", a souligné Daniel Nkoulou.

Port-Gentil: la Toussaint sous la pluie



Les cimetières ont été nettoyés.

Serge YACKELE MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

MALGRÉ la pluie qui s'est abattue sur la ville, les Portgentillais ont honoré leurs saints. Outre les messes célébrées ici et là, l'autre facette de la journée du 1er novembre aura été le nombre de parents, amis et connaissances des défunts ayant pris d'assaut les différents cimetières

de la cité.

Du cimetière Pax, à celui dit central, à Gabon Télécom, en passant par ceux de Ntchengue, Lazaret et PG2, l'affluence en milieu de journée était au rendez-vous. Les visiteurs ont procédé au nettoyage des tombes et à leur ravalement, sans oublier les dépôts de gerbes de fleurs. " Ici, c'est un véritable lieu de communion avec nos devanciers. Voilà pourquoi nous sommes là. Ne dit-on pas que

les morts ne sont pas morts ? ", a déclaré Maga Makita, en versant un peu de vin sur la tombe de son père, décédé il y a une vingtaine d'années.

Malgré la situation de crise sanitaire et financière, les commerçants ont été les plus heureux. Et pour cause : bougies, bonbons, gerbes de fleurs et encens ont été bien vendus. " Cette journée devrait rappeler aux uns et autres que le cimetière est un lieu sacré, qui ne devrait subir aucune souillure, caractérisée par la profanation et le vol des couronnes "

" Cette journée devrait rappeler aux uns et autres que le cimetière est un lieu sacré, qui ne devrait subir aucune souillure, caractérisée par la profanation et le vol des couronnes ", s'est indignée la veuve Mboumba, devant une tombe vandalisée.

À la cathédrale Saint-Louis: "Imitons nos saints"



Mgr Eusebius Chinekezi Ogbonna, évêque de Port-Gentil, lors de la célébration.

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

L'ÉVÊQUE de Port-Gentil, Mgr Eusebius Chinekezi Ogbonna Managwu, a célébré hier dimanche 1er novembre, la fête de la Toussaint en la cathédrale Saint-Louis. Sous surveillance policière et dans le strict respect des mesures barrières. S'appuyant sur une lecture tirée du livre de l'Apocalypse, chapitre 7, versets 2 à 4, puis versets

9 à 14, et sur la première lecture de l'Évangile de Jean, au chapitre 3, versets 1 à 3, l'évêque a indiqué que Dieu nous demande d'imiter nos saints. Il a exhorté les fidèles à réaliser la vocation première, qui est la sainteté, un chemin à suivre. " La solennité de la Toussaint est une invitation que le ciel adresse à chacun de nous. Dieu nous appelle à devenir des saints ", a-t-il prêché. Il a pointé un doigt accusateur en direction des parents qui passent leurs temps à renouveler les chaînes câblées qui diffusent des films de violence. " Comment s'étonner que nos enfants deviennent violents ? ", s'est-il interrogé.

Il a terminé en évoquant la justice de Dieu, celle véhiculée par l'Esprit Saint, empreinte d'amour, un amour où on doit aimer tout le monde, même nos ennemis.

Photo: Jean-Paulin Allogho

Photo: Koumouss